



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

---

**Judul** : Peran Aktif Parlemen Sangat Diperlukan dalam Akselerasi Pencapaian SDGs  
**Tanggal** : Jumat, 21 Juli 2023  
**Surat Kabar** : Website DPR  
**Halaman** : -

Badan Kerja Sama Antar-Parlemen (BKSAP) DPR RI menegaskan untuk secara konsisten mendukung tercapainya Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (*Sustainable Development Goals/SDGs*) di Indonesia. Parlemen, selaku pembuat kebijakan, akan terus bersinergi dengan Pemerintah dalam pengarusutamaan SDGs guna penyusunan kebijakan, penyusunan anggaran, dan pengawasan.

Hal itu disampaikan Wakil Ketua BKSAP DPR RI Putu Supadma Rudana dalam rilis yang diterima **Parlementaria**, Jumat (21/7/2023). Putu menyampaikan hal itu saat memimpin delegasi BKSAP DPR RI menghadiri *High Level Political Forum* (HLPF) yang membahas terkait pencapaian SDGs, di Markas Besar PBB New York, Selasa (18/7/2023).

Lebih lanjut, Putu menyatakan bahwa terdapat tantangan dalam pencapaian SDGs di Indonesia yang baru mencapai 63 persen dari target nasional yang harus dicapai di tahun 2030. "Untuk itu, saya menyerukan peran aktif dari Parlemen untuk dapat bertindak segera dan secara kolektif dalam menghadapi tantangan ini," ujar Politisi Fraksi Partai Demokrat ini.

Tak hanya itu, Putu juga menegaskan perlunya realisasi komitmen dari negara maju terkait bantuan dan pendanaan program pembangunan berkelanjutan di negara-negara berkembang. Di sela-sela acara sidang HLPF, sambungnya, delegasi BKSAP DPR RI juga menyempatkan untuk melakukan pertemuan dengan perwakilan dari UN Water.

Selain itu, Putu mengungkapkan bahwa Indonesia meminta dukungan dari UN Water terkait perhelatan *World Water Forum 2024* yang akan diselenggarakan di Bali tahun depan. "Delegasi BKSAP juga menyampaikan agar UN Water dapat memberikan bantuan *capacity building* dan alih teknologi dalam program pemerataan air bersih dan sanitasi, serta menjadi jembatan bagi pendanaan dengan pihak-pihak terkait," pungkasnya.

Sebagaimana diketahui, forum antarparlemen dalam HLPF 2023 mengusung tema 'Peran dan Tantangan Parlemen dalam Upaya Akselerasi Pencapaian SDGs'. Selain itu tema terkait penyediaan akses terhadap air bersih dan penyusunan indeks yang mengutamakan kehidupan manusia dan lingkungan juga didiskusikan bersama-sama.

Turut hadir dalam forum antarparlemen dalam HLPF 2023 tersebut, di antaranya Wakil Ketua BKSAP DPR RI Gilang Dhielafararez, Achmad Hafisz Tohir beserta Anggota BKSAP DPR RI Yohanis Fransiskus Lema, Andi Achmad Dara, dan Didi Irawadi Syamsudin. (pun/rdn)